
2020 年度第６回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2020 年６月 24 日（水）13:30 ～ 14:51 

２ 場 所  オンライン会議（Google Meet 使用） 

３ 出席者  寺嶋学長，山本理事・副学長，角田理事・副学長，伊津野副学長，足立副

学長，田中副学長，若原副学長，中内副学長，伊﨑機械工学系長，柴田機

械工学系副系長，穗積電気・電子情報工学系長，内田電気・電子情報工学

系副系長，北﨑情報・知能工学系長，鈴木情報・知能工学系副系長，松本

応用化学・生命工学系長，齊戸応用化学・生命工学系副系長，齊藤建築・

都市システム学系長，中澤建築・都市システム学系副系長，中森総合教育

院長，坂本総合教育院副院長，高山エレクトロニクス先端融合研究所教

授，中野教育研究基盤センター教授 

４ 議 題 

〔審議事項〕 

（１）2020 年度の教員個人評価について 

（２）新型コロナウイルス感染症への対応について 

（３）共同研究講座の設置について 

〔報告事項〕 

（１）諸会議の報告について 

  ア 一般社団法人国立大学協会 令和２（2020）年度通常総会 

（２）2020 年度早期退職の募集について 

（３）教育研究活性化経費について 

（４）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

（５）豊橋技術科学大学ダイバーシティ推進の基本理念の制定について 

（６）省エネルギー対策について 

〔その他事項〕 

（１）研究シーズの泉の開設について 

 

５ 議 事 

  議事に先立ち，2020 年度第５回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

〔審議事項〕 

（１）2020 年度の教員個人評価について 

伊津野大学点検・評価委員長から，資料「審議１」に基づき 2020 年度の教員個人評 

価について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

 

  



（２）新型コロナウイルス感染症への対応について 

審議１ 学生の海外渡航及び外国人留学生の渡日対応について 

山内事務局次長から，「資料１」に基づき，６月 16 日開催の新型コロナウイルス感 

染症危機対策本部室会議（以下本部室会議とする）にて承認された今後の学生におけ 

る海外渡航及び外国人留学生の渡日対応に係る今後の方針について説明があり，審議 

の結果，原案のとおり承認された。 

 

審議２ 「新型コロナウイルス感染症に対する本学活動基準」の見直しについて 

 山内事務局次長から，「資料２」に基づき，「新型コロナウイルス感染症に対する 

本学活動基準」の見直し案について説明があり，審議の結果，承認された。 

  

審議３ 大学主催行事・イベントについて 

学長及び山内事務局次長から，「資料３」に基づき，７月以降に開催予定の大学行 

事・イベント等について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

報告１ 第二次補正予算案への対応について 

 山内事務局次長から，「資料４」に基づき，第二次補正予算案に係る先端研究設備 

整備補助事業（研究活動再開等のための研究設備の遠隔化・自動化による環境整備） 

について，６月 18 日付けで文部科学省へ申請書を提出した旨，報告があった。 

 

報告２ 授業対応・学生支援対応状況について 

山内事務局次長から，「資料５」に基づき，授業対応及び学生支援対応状況につい 

て，報告があった。 

  

その他１ 豊橋技術科学大学のウィズコロナ宣言（案）について 

 学長から，「資料６」に基づき，豊橋技術科学大学のウィズコロナ宣言（案）につ 

いて，今後の本部室会議にて審議のうえ策定する旨説明があった。 

 

（３）共同研究講座の設置について 

   澤田エレクトロニクス先端融合研究所長から，資料「審議３」に基づき，新東工業 

株式会社との共同研究講座を設置すること及び共同研究講座の概要について説明があ 

り，審議の結果，承認された。 

   なお，本件については７月 14 日開催の役員会にて附議することが，併せて確認され 

た。 

    

 

 

 



〔報告事項〕 

（１）諸会議の報告について 

  ア 一般社団法人国立大学協会 令和２（2020）年度第１回通常総会 

   学長から，資料「報告１」に基づき，６月 15 日に開催された一般社団法人国立大学 

協会 令和２（2020）年度第１回通常総会について，報告があった。 

 

（２）2020 年度早期退職の募集について 

   人事労務室長から，資料「報告２」に基づき，2020 年度早期退職の運営方針及び募 

集の実施について，報告があった。 

    

（３）教育研究活性化経費について 

   学長戦略企画課長から，資料「報告３」に基づき，2020 年度教育研究活性化経費の 

採択結果について，報告があった。 

 

（４）大学間交流協定及び学生交流実施細則の更新について 

   国際課長から，資料「報告４」に基づき，メキシコ国立工科大学との大学間交流協 

定及び学生交流実施細則の更新について，報告があった。 

 

（５）豊橋技術科学大学ダイバーシティ推進の基本理念の制定について 

   中野ダイバーシティ推進本部長から，資料「報告５」に基づき，豊橋技術科学大学 

ダイバーシティ推進の基本理念の制定について，報告があった。 

 

（６）省エネルギー対策について 

施設課長から，資料「報告６」に基づき，昨年度のエネルギー使用量についての報 

告及び当年度の省エネルギー対策についてのアナウンスがあった。 

 

〔その他事項〕 

（１）研究シーズの泉の開設について 

 研究支援課長から，資料「その他１」に基づき，「研究シーズの泉」ウェブサイト 

を開設したことについて，説明があった。 

  

                                 以 上 


